



Campaña solidaria

El Aeropuerto FGL Granada-Jaén conmemora el Día Universal de los Derechos del Niño

- Desde hoy y hasta mediados de enero habrá una hucha en el terminal para recaudar fondos a favor de una ONG
- Se proyectarán vídeos sobre los derechos de la infancia en los monitores del edificio y se repartirán libros entre las visitas escolares

21 de noviembre 2011

El Aeropuerto Federico García Lorca (FGL) Granada-Jaén se ha sumado a la conmemoración del Día Universal de los Derechos del Niño mediante el desarrollo de una campaña solidaria que arranca hoy y durará hasta mediados del enero del próximo año.

En el marco de la iniciativa conjunta que en este ámbito han lanzado el Grupo Aena y la Plataforma de Infancia, el aeródromo ha instalado una hucha en el mostrador de Información del edificio terminal, cuya recaudación final será para sufragar proyectos de una ONG vinculada a la protección de la infancia.

Asimismo, se emitirán vídeos sobre los derechos de los niños en los monitores distribuidos por el edificio y se repartirán libros sobre esta temática entre los estudiantes que recorran las instalaciones aeroportuarias en las visitas escolares que se conciertan semanalmente.

